

El la Llamó Hija

Descripción

[SRD032711](#)

Lucas 8:40-56

Bienvenidos a Reflejando a Dios.

La pobre mujer tenía una necesidad urgente de una histerectomía. Había sido apretada por la multitud, se acercó por detrás. Jesús hizo la pregunta más ridícula. ¿"Quién me ha tocado"? (v. 45a) Ridículo, es decir, a menos que usted sea Jesús. El misterio es una revelación de su naturaleza, plenamente humano y al mismo tiempo divino.

¿Cómo se detuvo? No hubo debate, ninguna evaluación de su valor, ninguna confesión, ni siquiera una oración. Fue su fe puesta en una acción. ¡Cuando ella estaba tan desesperada como para superar el miedo y el ridículo, su fe se activó y logró lo imposible! Ahí se encontraban los dos, cara a cara, el paciente y el cirujano, ¡El la llamó "hija"!

Viva una vida santa... visite reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/03/28

The Foundry Publishing